

FÜR EINEN ZUKUNFTSFÄHIGEN VERBAND – DAS VERBANDSEMPowerMENT DER GRÜNEN JUGEND HESSEN STARTET

In den vergangenen Jahren haben wir unseren Verband an vielen Stellen weiterentwickelt.

Unser Ziel ist klar, der Weg dorthin aber noch ungeschrieben.

Wie wollen, ähnlich wie der Perspektivenprozess der GRÜNEN JUGEND sowie der Strukturprozesses von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen gemeinsam an den strukturellen Herausforderungen, die besonders durch das Mitgliederwachstum sowie immer mehr aktive Kreis- und Ortsverbände auftreten, arbeiten und spätestens bis zur Landtagswahl 2023 einen schlagkräftigeren und strukturstarken Verband auf die Beine stellen. Wir wollen gute Kontaktwege zu unseren Kreis- und Ortsverbänden und diese aktiv in unsere Programme einbeziehen.

Zur Umsetzung des Verbandsempowerments wollen wir einen Projektarbeitskreis, bestehend aus vier Basismitgliedern sowie zwei Landesvorstandsmitgliedern beim nächsten Landesbeirat wählen. Diese Gruppe soll für die nächsten anderthalb Jahre in gemeinsamen Austausch mit den Arbeitskreisen, den Kreis- und Ortsverbänden der GRÜNEN JUGEND Hessen, sowie dem Landesverband von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN treten und unsere Strukturen auf den Prüfstand stellen und diese wo notwendig überarbeiten.

Folgende Handlungsfelder sind für den Projektarbeitskreis vorgesehen:

- Grundsätzliche Überarbeitung der Satzung
- Erstellung von Ordnungen (wie z.B. einer Finanzordnung)
- Erstellen von Konzepten mit Expert*innen (beispielsweise für Öffentlichkeits- und Pressearbeit, Aktionen)
- Erstellung von Leitfäden und Readern
- Kommunikationswege innerhalb und zwischen den Gremien und Strukturen der GRÜNEN JUGEND Hessen
- Erstellen und Strukturierung von methodischen Workshops
- Strukturierung von inhaltlichen Workshops durch Expert*innen

Sollten darüber hinaus weitere Handlungsfelder auftauchen bzw. als notwendig erachtet werden, können diese durch den Projekt-AK in Absprach mit dem Landesvorstand hinzugezogen werden. Beim nächsten Landesbeirat oder der nächsten Landesmitgliederversammlung wird dies den Mitgliedern bekannt gegeben.

Bei jeder Landesmitgliederversammlung hält der Projektarbeitskreis einen Rechenschaftsbericht ab und beantwortet Fragen der Mitglieder.

Beschlossen am 04.10.2020 auf der digitalen Landesmitgliederversammlung.